
次
の
ペ
ー
ジ
は

議
案
審
議
結
果

霧島市議会だより第72号　　令和５年11月号霧島市議会だより第72号　　令和５年11月号

次
の
ペ
ー
ジ
は

0809

文教厚生常任委員会

文教厚生
常任委員会

◎久保　史睦　○山口　仁美　　野村　和人　　竹下　智行　　川窪　幸治　　阿多　己清
　前川原正人 ◎委員長　○副委員長

文教厚生常任委員会では、３件の議案を審査しました。

産業建設常任委員会では、２件の議案と陳情１件を審査しました。

産業建設常任委員会

霧島市西郷公園の設置及び管理に関する
条例の一部改正について

ここに 注目!

産業建設
常任委員会

◎木野田　誠　○鈴木てるみ　　植山　太介　　久木田大和　　前田　幸一　　塩井川公子
　德田　修和　　池田　綱雄　　下深迫孝二 ◎委員長　○副委員長

西郷公園あり方検討会でどの

ような議論があったのか。

A 公園全体を囲っている回廊の

ため、中の様子が見えにくく、

また樹木の成長で西郷像も見

えない等の議論があった。

Q

久木田 大和 議員

隼人中学校校舎（27号棟）長寿命化改良工事
などの請負契約を締結

産後ケア事業にかかる支援の充実を求める意見書を提出

ここに 注目!

老朽化している27号棟の校舎の長寿命化改良工事と、13号棟に接続するための渡り廊下等の改築

工事。安田・曽山・末広特定建設工事共同事業体が３億9,963万円で落札。

６月定例会での委員会からの提言や、陳情の採択を経て、10月１日

より大幅に産後ケア事業の制度が改善した。今後は、国の制度設計

と予算の充実・強化が必要であることから委員会から国に対して意

見書を提出することとした。

霧島市西郷公園の老朽化による回廊等の撤去に伴い、関連する使用料を廃止し、公園の全部又

は一部を独占して使用する場合の使用料を新たに設定する。

７月18日（火）大阪府堺市

人口　812,419人（R5.9.1）

面積　149.83㎢

文教厚生常任委員会　行政視察報告

視察内容

さかい子ども食堂ネット

ワーク形成支援事業について

産業建設常任委員会　行政視察報告
７月11日（火）兵庫県豊岡市

人口74,331人（R5.9.1）面積697.55㎢

視察内容

豊岡市スマート農業プロジェクト

について

７月12日（水）兵庫県神戸市

人口1,500,693人（R5.9.1）面積557.03㎢

視察内容

神戸市立須磨ヨットハーバーの

運営管理について

７月13日（木）京都府京都市

人口1,442,774人（R5.9.1）面積827.83㎢

視察内容

公営住宅の空き部屋の活用に

ついて

議会運営委員会　行政視察
８月１日（火）埼玉県久喜市

人口150,839人（R5.9.1）面積82.41㎢

視察内容

議会の議決すべき事件の取扱い

について

８月２日（水）神奈川県秦野市

人口161,408人（R5.9.1）面積103.76㎢

視察内容

通年議会及び同制度を活用した委員

会活動による政策提言について

８月３日（木）神奈川県大和市

人口243,352人（R5.9.1）面積27.09㎢

視察内容

ハラスメント防止条例について

７月19日（水）

大阪府八尾市

人口　260,983人（R5.8.31）

面積　41.72㎢

視察内容

市史編さんについて

７月19日（水）

大阪府大東市

人口　116,648人（R5.8.31）

面積　18.27㎢

視察内容

介護保険における大東市式総合事業について

７月20日（木）兵庫県明石市

人口　305,797人（R5.9.1）

面積　49.42㎢

視察内容

ひとり親家庭支援について

子ども医療費の無料化について
今後の工事の予定は？ A 令和６年度に工事予定の校舎19号棟と24号棟で校舎は全

て完了する。令和７年度に屋内運動場の改修、その後に

武道館の屋上と内部の改修を計画している。

Q

山口　仁美 議員

10月１日からの産後ケア事業の

改正内容はこちら

多額の費用がかかるが、なぜ

今なのか。

A 観光庁の補助事業で、令和５

年度から廃屋撤去がメニュー化

され、本年度内示を受けている

ので、撤去工事を実施したい。

Q

德田　修和 議員


